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Luberon Monts de Vaucluse s’engage pour
les quartiers prioritaires de Cavaillon

Le vendredi 26 juillet, Gérard Daudet, président de la communauté d’agglomération Luberon
Monts de Vaucluse (LMV) et maire de Cavaillon, et Thierry Suquet, préfet de Vaucluse, ont
signé le nouveau contrat de ville de LMV Agglomération pour la période 2024-2030.

L’évaluation du dernier contrat de ville 2015-2023 de LMV a mis en évidence les atouts principaux du
territoire, à savoir la volonté toujours renouvelée des acteurs engagés au quotidien sur le terrain, ainsi
que la force du partenariat de proximité et la qualité de la relation avec les représentants de l’État pour
avancer et trouver des solutions.

Le nouveau contrat de ville 2024-2030, nommé « Engagements Quartiers 2030 », ambitionne de réduire

https://www.linkedin.com/in/gérard-daudet-684a13267/
https://www.luberonmontsdevaucluse.fr
https://www.luberonmontsdevaucluse.fr
https://www.vaucluse.gouv.fr/Services-de-l-Etat/Prefecture-et-sous-prefectures/La-Prefecture/Le-corps-prefectoral-en-Vaucluse/Thierry-SUQUET-prefet-de-Vaucluse
https://www.vaucluse.gouv.fr
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les fragilités socio-économiques des habitants des quartiers prioritaires (QPV) de Cavaillon (Dr Ayme,
Condamines, Barillon, Saint Martin, Bon puits, Saint Gilles, Ratacans, La Clède, Gare, Les Arcoules et
Saint Anne), ainsi que d’améliorer les conditions de sécurité. Pour élaborer ce nouveau programme, une
concertation publique a été organisée, duquel sont ressortis quatre axes importants :

Le retour à l’emploi : l’objectif du plein emploi porté au niveau national doit insuffler une
nouvelle dynamique dans les quartiers. LMV travaille à la création de nouveaux emplois et au
développement économique du territoire. De nouveaux partenariats s’installent pour former
les Cavaillonnais à différents métiers.
La sécurité : la rénovation urbaine du quartier a notamment pour objectif, sans y être réduite,
de faciliter les interventions des forces de l’ordre et d’empêcher l’enkystement du trafic de
stupéfiants. LMV souhaite aussi faire de la prévention autour de la délinquance, par
l’accompagnement des jeunes, des familles.
La jeunesse : le nouveau contrat de ville garantit aux jeunes un accès au sport et à la culture
ainsi que de l’aide à l’insertion professionnelle.
L’émancipation et un accès au droit égal pour tous : cela concerne notamment les plus jeunes
et les plus fragiles, les femmes en situation de monoparentalité et les personnes âgées isolées.

Concernant l’année 2024, 22 actions ont été votées par le Conseil communautaire autour de quatre
thématiques : l’accès aux droits, le soutien à la parentalité, la réduction des inégalités de santé, et la lutte
contre l’isolement. Le budget alloué à ces actions s’élève à 689 482€, financé à 41% par LMV.

La Ville de Cavaillon soutient le coureur de
BMX Sylvain André aux JO
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Les Jeux Olympiques de Paris 2024 ont enfin débuté et battent leur plein depuis plusieurs
jours. La France a déjà huit médailles à son compteur, dont trois d’or, trois d’argent, et deux de
bronze (le lundi 29 juillet à 10h).

Si les Français ont su se montrer performant jusqu’à présent, ils ne comptent pas s’arrêter là. Sur les 571
athlètes français, 63 viennent de la région Provence-Alpes-Côte d’Azur et 7 du département de Vaucluse.
Parmi ces derniers, il y a notamment le coureur de BMX Sylvain André, licencié à Cavaillon, champion du
monde de BMX 2018 et vainqueur de la coupe du Monde en 2017 et 2022. Il participera, au sein de
l’équipe de France, à l’épreuve de BMX Racing ce jeudi 1ᵉʳ août.

Jeux Olympiques : quelles chances de médailles vauclusiennes ? 

Le Cavaillonnais et le reste de l’équipe française disputeront les quarts de finales qui se feront en trois
séries à partir de 20h. Les demi-finales et la finale, quant à elles, auront lieu le lendemain, également à
partir de 20h. Ce jeudi 1ᵉʳ août, la Ville de Cavaillon mettra en place une ‘fan zone’ et diffusera sur écran

https://www.instagram.com/sylvainandrebmx/?hl=fr
https://www.echodumardi.com/actualite/jeux-olympiques-quelles-chances-de-medailles-vauclusiennes/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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géant  les  quarts  de  finale  sous  la  verrière  de  l’Hôtel  de  ville.  L’occasion  de  se  réunir  autour  du
programme fédérateur qu’est le sport et de soutenir l’équipe de France de BMX.

BMX : l’équipe de France est prête pour les Jeux Olympiques

La Ville de Cavaillon organise une soirée
mousse

https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/bmx-lequipe-de-france-est-prete-pour-les-jeux-olympiques/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Jusqu’à  la  fin  de  l’été,  la  Ville  de  Cavaillon  prévoit  une  ambiance  festive  avec  trois  soirées  DJ  à
l’hippodrome. La première d’entre elles sera une soirée mousse et elle aura lieu ce vendredi 26 juillet.

Des food trucks seront sur place pour régaler vos papilles. Cet événement, gratuit et ouvert à tous,
proposera également des goodies gratuits pour vous plonger davantage dans une ambiance déjantée.

Vendredi 26 juillet. De 20h à 01h. Hippodrome de Cavaillon. 92 Avenue Pierre Grand. Cavaillon.
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Cavaillon : concert en hommage aux Rolling
Stones au Théâtre Georges Brassens
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Les musiciens du groupe Midnight Ramblers, formé en 1979, joueront les plus gros succès des 50 ans de
carrière des Rolling Stones lors d’un concert ce jeudi 18 juillet au Théâtre Georges Brassens à Cavaillon.
Angie, Satisfaction, Paint it Black ou encore Miss You, tous les succès du groupe de rock britannique
seront présentés.

La première partie du concert sera assurée par le musicien franco-américain basé à Marseille Artie.
Accompagné par une valise rythmique, des harmonicas, et sa takamine parlor, il transportera le public
dans son univers original, imprégné de blues et de folk.

Le tarif est au prix de 12€ (5€ pour les moins de 16 ans). Pour accéder à la billetterie, cliquez ici.

Jeudi 18 juillet. 21h. Théâtre Georges Brassens. 80 Avenue du Cagnard. Cavaillon.

https://www.facebook.com/p/Midnight-ramblers-100063628314840/
https://boutique.destinationluberon.com/spectacles/concert-festivals/midnight-ramblers?tg&fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMTAAAR3GIVTrOkLufoMyorK2FyNwz3f9f4GktnbdbfK_kNipLDAmVm-R3CoGZMo_aem__orgiCv5G7JqS4EEdkIa6w
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Cavaillon sort ses kiosques à musique pour
l’été

Les kiosques à musique reprennent du service à Cavaillon dès ce dimanche 14 juillet. Tous les
dimanches  jusqu’au  25  août,  les  Cavaillonnais  et  visiteurs  pourront  profiter  de  concerts
gratuits dans la cour de l’école Marie Signoret.

La musique va retentir dans la ville de Cavaillon tous les dimanches matin de 11h à 12h à partir de ce 14
juillet.  La  cour  de  l’école  maternelle  Marie  Signoret,  au  32  Place  Philippe  de  Cabassole,  va  se
transformer en salle de concert à ciel ouvert.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Du jazz au rock en passant par la chanson française et les musiques du monde, sept concerts gratuits
sont programmés jusqu’au dimanche 25 août.

Le programme

• Dimanche 14 juillet :  le  groupe Ciao Bella  vous transportera sous le  soleil  d’Italie  avec leurs
musiques intimistes, airs nostalgiques et mélodies entraînantes.

• Dimanche 21 juillet : la troupe musicale Show en Chœur bouscule les règles de chorale classique
avec la cheffe de chœur, Élodie Funes, qui chante avec ses choristes, sans partition et sans direction.

• Dimanche 28 juillet : Nicolas et César, anciennement professeur de guitare et élève, forme un duo
inattendu autour de la chanson française.

• Dimanche 4 août : Léo Merle présentera un répertoire de chansons françaises aux textes oniriques,
aux sons de sa voix et de son piano. Il sera accompagné de Patricia Chaylade au violon.

• Dimanche 11 août : le groupe Chabada’s Trio reprendra les plus grands titres pop, funk et blues de
ces dernières décennies.

• Dimanche 18 août :  Baptiste et Esteban mêleront des sonorités de variété revisitées à la sauce
flamenco, swing et bossa.

• Dimanche 25 août : accompagnés par le bassiste Gérald Bataille, le Groove Project Trio vous fera
revivre en « live » quelques grands hits de la pop anglo-saxonne, française et québécoise des années 80 à
nos jours.

Tous les dimanches du 14 juillet au 25 août. De 11h à 12h. Gratuit. École Marie Signoret. 32
Place Philippe de Cabassole. Cavaillon.

Emballage : l’entreprise cavaillonnaise Lökki
kombucha mise sur le réemploi
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La société cavaillonnaise Lökki kombucha figure parmi les 4 lauréats régionaux de l’appel à projets 2023
de l’opération EncoRE plus de réemploi porté par Citeo. En tout, 144 lauréats ont été sélectionnés au
niveau national dans le cadre de ce dispositif visant à soutenir les projets d’emballages réemployables
alimentaires ou non alimentaires. Pour cela, 35M€ ont été mobilisé pour développer des solutions de
vrac, de recharge ou de consigne afin de faciliter le passage de l’usage unique à l’usage multiple.

Dans  cette  logique,  Lökki  kombucha,  qui  a  vu  le  jour  en  2015 sur  le  MIN de  Cavaillon,  a  lancé
l’expérimentation sur l’ensemble de sa boucle de réemploi de bouteilles de kombucha d’une capacité d’un
litre.

https://www.lokki-kombucha.fr/
https://www.citeo.com/financer-le-developpement-du-reemploi-0
https://www.citeo.com/
https://www.echodumardi.com/dossier/au-min-de-cavaillon-lokki-kombucha-devient-entreprise-a-mission/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


23 novembre 2024 |

Ecrit par le 23 novembre 2024

https://echodumardi.com/tag/cavaillon/page/4/   11/18

© Lokkï kombucha-Facebook

En Paca (Provence-Alpes-Côte d’Azur), les autres lauréats sont la brasserie de la Plaine à Marseille
(points de collecte et système de consigne pour des bouteilles de bière de 75cl), la Maison d’épicerie fine
Bremond 1830 située à Peyruis dans les Alpes-de-Haute-Provence (ré-employabilité de pots en verre en
partenariat la Confiserie du Roy René) ainsi qu’Univalom, , syndicat mixte de traitement des déchets à
Antibes (expérimentation d’un modèle de filière de contenants consignés pour la vente à emporter).

Atteindre 10% d’emballages réemployés d’ici 2027
Pour Citeo, entreprise à mission créée par les entreprises du secteur de la grande consommation et de la
distribution pour réduire l’impact environnemental de leurs emballages et papiers, il s’agit d’atteindre les
objectifs de la loi anti-gaspillage pour une économie circulaire. Dite ‘Agec’, cette loi prévoit une réduction
de 20% des emballages en plastique à usage unique d’ici fin 2025 et l’atteinte de 10% d’emballages
réemployés d’ici 2027.
Si Citeo n’a pas attendu cette obligation pour financer des projets de réemploi (les premiers appels à
projets remontent à 2018), l’appel à projets EncoRE plus de réemploi lancé en 2023 vise à faire du
réemploi une réalité à l’échelle nationale via un engagement financier inédit puisqu’il était initialement
provisionné à hauteur de 50M€. Si seulement 35M€ ont été alloués, le reste de l’enveloppe a été reporté
pour 2024.

Premiers enseignements pour Citeo
En attendant, Citeo a suffisamment de recul pour commencer à tirer les grandes lignes du dispositif
grâce au retour des 144 projets lauréats

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/07/310341791_189231123609754_7294092097822558964_n.jpg
https://www.brasseriedelaplaine.fr/
https://www.mb-1830.com/fr/
https://www.mb-1830.com/fr/
https://univalom.fr/
https://www.ecologie.gouv.fr/loi-anti-gaspillage-economie-circulaire
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Toutes les solutions de réemploi sont concernées (préemballé par le professionnel, vrac,
recharge, etc.) ;
Les projets retenus sont équitablement répartis entre soutien du réemploi au niveau régional
(46%) et développement à l’échelle nationale (54%) ;
Tous les acteurs sont représentés : metteurs en marché, collectivités, apporteurs de solutions
(traçabilité, design, tests, nouveaux matériaux etc) ou groupements constitués de plusieurs de
ces acteurs,
Si la majorité des projets provient des boissons et de l’alimentaire (respectivement 57 et 56
projets), le non-alimentaire est bien présent (avec 17 projets mixtes alimentaires & non-
alimentaires et 5 projets exclusivement non alimentaires).

A noter, qu’outre le financement, 67 projets bénéficient également d’un accompagnement dédié de la
part des experts Citeo en raison de leur potentiel de standardisation, d’innovation et de mutualisation.

Maxime Beuche Badois & Laurent Garcia

Le melon est en fête à Cavaillon
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L’événement ‘Melon en Fête’ revient pour une nouvelle édition ces vendredi 5 et samedi 6
juillet à Cavaillon. L’occasion de célébrer l’ouverture de saison de ce fruit emblématique de la
ville, mais aussi de célébrer l’arrivée de l’été. Au programme : marché, défilé, concert et bien
d’autres animations.

Ces vendredi 5 et samedi 6 juillet, l’humeur sera à la fête à Cavaillon où le melon sera roi durant deux
jours et où les autres saveurs du terroir auront tout autant leur place. La Ville invite les Cavaillonnais et
les visiteurs à se vêtir en blanc avec une pointe d’orange pour faire honneur au melon. Un bandana sera
d’ailleurs offert à chaque visiteur pour l’occasion.

Le stationnement sera gratuit durant toute la durée de l’événement.

Le programme

Vendredi 5 juillet :
• 18h30 : défilé inaugural par la Confrérie du Melon de Cavaillon au départ de l’office de tourisme
(place François Tourel).

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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• 19h : lancement des festivités depuis les balcons de l’Hôtel de ville. Un apéritif sera offert par la Ville.
• 19h : intronisation dans l’ordre de la Confrérie du Melon sur la place Fernand Lombard.
• De 20h à 01h : bodega du Cavaillon Rugby League animée par le DJ French Cocotte sur la place
Fernand Lombard.

Samedi 6 juillet :
• De 9h à 18h : marché aux melons et produits du terroir sur la place du Clos.
• De 9h à 17h : jeu de piste géant pour petits et grands (inscription sur place) au départ de la place du
Clos.
• De 9h à 18h : balades en calèche gratuites au départ de la place du Clos.
• De 9h à 18h : mini ferme sur la place du Clos.
• De 10h30 à 12h : grand défilé de Melon en fête au départ de la place du Clos.
• 11h30 15h et 17h30 : animation culinaire des Disciples d’Escoffier sur la place du Clos.
• De 14h à 19h : jeux rafraîchissants pour les enfants sur la place François Tourel.
• De 19h à 00h : marché nocturne sur le cours Gambetta.
• De 21h30 à 01h : grand concert de Melon en fête avec l’orchestre de variété ‘Bernard Becker’.

Un nouvel essor pour les ateliers SOPITAIR

Encore une histoire de reconversion. Celle-ci est familiale et elle associe deux frères : Jean-

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Marie et Arnaud Alexandre, deux trentenaires qui ont repris la société SOPITAIR, un atelier de
confection et de réparation de bâches de protection, installé depuis 45 ans à Cavaillon. Une
institution dans la région.

En octobre 2023, les deux frères Alexandre reprenaient le flambeau de l’atelier SOPITAIR, bien connu à
Cavaillon et sa région. Crée en 1978, par Messieurs Pitot et  Tuaire (d’où le nom SOPITAIR) cette
entreprise travaille principalement pour les professionnels, mais pas que. Elle réalise sur mesure des
bâches pour les camions, les piscines, les pergolas., les tonnelles… Elle propose également des stores, de
la sellerie… Bref, pour tout ce qui a besoin d’une protection que ce soit du soleil ou des intempéries, la
société propose une solution mais surtout un savoir-faire artisanal qui a fait sa réputation pendant des
décennies. « Ici pas de procces limitant » aime à dire Arnaud Alexandre. Et il sait de quoi il parle il était
auparavant dans le secteur de l’informatique. SOPITAIR c’est une équipe de 5 personnes dont deux
ouvriers techniciens avec plus de 20 ans d’expérience au compteur. Dans ces petites structures à taille
humaine la polyvalence est requise. « Nous sommes tour-à-tour et dans la même journée, magasinier,
DRH, comptable,  commercial,  bâchiste et  standardiste » confit  Arnaud.  «  La frontière entre la  vie
personnelle et la vie professionnelle n’est plus très étanche » poursuit-il non sans humour.

©DR

« Je suis totalement sorti de ma zone de confort »
Leur envie d’être leur propre patron les ont conduit a quitté leurs anciens métiers. Travailler ensemble
était aussi une nécessité tant les deux frères sont liés et complices. Grâce à des dispositifs d’aides ils ont
pu suivre les formations dont ils avaient besoin. « Sans ces aides nous n’aurions jamais pu reprendre
l’entreprise » affirment les deux frères associés. Et Arnaud complète : « je suis totalement sorti de ma
zone de confort ».

https://www.linkedin.com/in/arnaud-alexandre-b2b14055/
https://sopitair.fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Sa réputation lui assurait l’essentiel de son activité et son seul outil était le téléphone
Si les ateliers SOPITAIR bénéficient d’un vrai savoir-faire et une belle réputation dans la région, son
organisation et son management, par contre n’étaient pas vraiment au goût du jour. Ainsi, l’entreprise
était totalement absente sur les outils numériques de communication : site internet ou réseaux sociaux.
Sa réputation lui assurait l’essentiel de son activité et son seul outil était le téléphone. Depuis qu’ils
repris l’entreprise en octobre 2023, Jean-Marie et Arnaud Alexandre développé un site internet et une
présence sur les réseaux sociaux. « Cela nous a apporté un coup de booster, en particulier auprès des
particuliers, un marché que nous souhaitions développer » confie Arnaud.

©DR

« Le vélum a été imaginé par les romains à l’antiquité, nous comptons en faire un produit à la
mode »
En à peine un an d’activité les deux frères conviennent que de faire du sur-mesure n’est pas une chose
simple surtout quand on s’adresse aux particuliers. « C’est plus compliqué qu’il n’y paraît… c’est chaque
jour un nouveau défi » ajoutent-ils. Le sur-mesure c’est en quelque sorte de la haute couture, sans
forcément en avoir les prix. « Mais nos efforts sont vite récompensés quand on voit la satisfaction de nos
clients » poursuivent-ils.

Pour se développer sur le marché des particuliers ils se sont spécialisés sur un produit phare : le vélum.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/06/exemple-realisation-store.jpg
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Très  utile  pour  se  protéger  du soleil  et/ou de la  pluie,  il  peut  prendre différentes  formes et  être
rétractable. « Le vélum a été imaginé par les romains à l’antiquité, nous comptons en faire un produit à la
mode » confie Arnaud. Le marché des bars et restaurants du Luberon et des Alpilles est également visé
par ce nouveau produit. Les terrasses y sont nombreuses.

Jean-Marie Alexandre ©DR

Un projet de déménagement pour les prochains mois
Le développement de l’entreprise nécessite aujourd’hui une installation dans de nouveaux locaux, plus
grands et plus pratiques. Les deux frères se sont mis en quête, mais avec l’idée de rester à Cavaillon,
bastion originel de l’entreprise. Autre projet et pas des moindres SOPITAIR va ouvrir d’ici la fin de
l’année une boutique en ligne, où l’on pourra commander sa bâche ou son store aux bonnes dimensions
depuis son canapé. Ce qui n’empêchera pas d’aller rendre visite à ces deux jeunes entrepreneurs qui
souhaitent avant tout conserver une dimension humaine à leur métier. Qui s’en plaindra ?

Cavaillon : une nouvelle adresse pour
l’accueil client du service de l’eau SUEZ

L’accueil  client  du  service  d’eau  qui  se  trouve  dans  la  commune de  Cavaillon  se  trouve
désormais 162 avenue de Provence, dans les locaux d’exploitation de SUEZ. Vous pouvez donc
vous y rendre avec ou sans rendez-vous.  

Vous avez une question concernant votre contrat ou votre facture d’eau ? Le service de l’eau SUEZ a
installé un nouvel accueil client dans la commune de Cavaillon, au 162 avenue de Provence qui permettra
de  répondre  à  toutes  vos  questions  en  direct  avec  des  conseillers  formés.  Plusieurs  places  de
stationnement sont à disposition devant le bâtiment.

Les usagers pourront s’y rendre sans rendez-vous tout au long de l’année les lundi et jeudi de 8h30 à
12h30 et de 13h30 à 16h30. Si vous souhaitez gagner du temps et prendre un rendez-vous en amont, ils
seront effectifs tous les mardi et vendredi. Pour cela, il faudra appelez le 09.77.408.408, cette ligne est
ouverte du lundi au vendredi de 8h à 19h et le samedi de 8h à 13h.

Un lieu d’information et de services

L’accueil client de Cavaillon permet aux usagers de rencontrer un chargé de clientèle SUEZ, qui les
aiguillera sur leur situation et leur fourniront des conseils et renseignements relatifs au service de l’eau
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potable.  Ils  peuvent  ainsi  demander  l’ouverture  ou  la  résiliation  d’un  abonnement,  obtenir  de
l’information sur la facture et son règlement, formaliser une demande d’échéancier ou de mensualisation,
ou encore présenter une demande de devis pour effectuer un branchement neuf.

C’est également un espace où les usagers peuvent avoir des informations sur la qualité de l’eau, les aides
disponibles pour les aider à limiter le poids des charges liées à l’eau dans leur budget ou encore sur les
bons gestes pour réaliser des économies d’eau et ainsi préserver la ressource.

Quelques chiffres sur le service de l’eau sur le territoire Durance-Ventoux

–28 communes

-101 900 habitants >>> 122 000 habitants pendant le pic saisonnier

-54 700 abonnés

-5 zones de captage

-4 stations de pompage et 1 station de secours

-1 626 km de canalisations

-55 réservoirs

-11 000 000 millions de m3 d’eau produits chaque année
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